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COMUNICATO STAMPA 
 

GIANCARLO RAGGI, ELETTO PRESIDENTE DI ANCEBOLOGNA - COLLEGIO COSTRUTTORI EDILI 
  IN CARICA DALL’1.1.2017 PER IL TRIENNIO 2017/2020. SALUTI DI VACCHI E BUIA. 

RINGRAZIAMENTO AL PRESIDENTE MELEGARI. PASSAGGIO DI CONSEGNE IN DICEMBRE. 

 

Giancarlo Raggi è stato eletto Presidente di ANCEBOLOGNA - Collegio Costruttori Edili, entrerà in carica 
dall’1.1.2017 per il triennio 2017/2020. Succederà a Luigi Amedeo Melegari Presidente di ANCEBOLOGNA 
dal 2010 al 2016, in carica per due mandati e non più rieleggibile per previsione statutaria. 

Giancarlo Raggi è titolare dell’impresa “Raggi Costruzioni S.r.l.” e di un gruppo di imprese collegate 
operative in Bologna da oltre 60 anni nel settore dell’edilizia. 

Giancarlo Raggi ha 55 anni ed ha maturato una significativa esperienza associativa, prima come Presidente 
del Collegio Edile API (confluito nel 2007 in ANCEBOLOGNA), poi come Vice Presidente Vicario di 
ANCEBOLOGNA - Collegio Costruttori Edili (2007-2016). 

Lo ha eletto l’Assemblea delle imprese associate ad ANCEBOLOGNA che si è riunita ieri, 28 novembre 
2016, ed ha approvato la proposta di nomina del Consiglio Direttivo, sulla base della consultazione degli 
associati svolta dalla Commissione dei “Saggi”. 

Giancarlo Raggi ed i partecipanti all’Assemblea hanno indirizzato un caloroso ringraziamento a Luigi 
Amedeo Melegari per l’opera svolta alla Presidenza di ANCEBOLOGNA dal 2010 al 2016, per l’impegno 
profuso nella gestione strategica dell’Associazione e per i risultati ottenuti nel rafforzare la credibilità 
dell’Associazione nei confronti degli interlocutori esterni. 

All’Assemblea delle imprese associate ad ANCEBOLOGNA hanno portato il loro saluto e contributo Alberto 
Vacchi, Presidente di Unindustria Bologna, e Gabriele Buia, Vicepresidente Nazionale di ANCE. 

Con Vacchi e Buia, l’Assemblea delle imprese associate ad ANCEBOLOGNA ha approfondito il tema: 

“Senza la ripresa dell’edilizia non si riprende il mercato interno: quale nuovo mercato per le 
costruzioni edili? quale Impresa? quale Associazione?”. 

Luigi Amedeo Melegari passerà le consegne a Giancarlo Raggi durante il mese di dicembre. 

Le consegne riguarderanno numerose tematiche aperte in materia di infrastrutture per la mobilità, sviluppo 
ed attrattività del territorio, urbanistica e rigenerazione urbana, lavori pubblici, credito alle imprese ed alle 
famiglie, sviluppo delle azioni per il superamento della crisi, tutte di rilevanza essenziale per l’operatività 
delle imprese della filiera edile. 

Alleghiamo la documentazione fotografica dell’evento (n. 4 foto). 

Bologna, 29 novembre 2016 
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